

岡本キャンパス（全日制）

名古屋大学生と始めるデジタル勉強会

ビジネス情報科 2、3年生を対象に名古屋大学さんとの連携プロジェクトがスタートしました。今回は、名古屋大学の大学院情報学研究科から講師を招き、「オープンデータを使った、観光まちづくり」をテーマに勉強会を行いました。データを利活用して、実際に高山の課題を解決できる方法をグループワークで考え、最後に発表会を行いました。今後、継続的に行っていく予定です。



高山市長を訪問！

商業研究部が行っている「ドラッカーの研究」について、高山市長に研究成果の発表に行ってきました。市長との交流という貴重な体験ができ、有意義な時間を過ごすことができました。



山田キャンパス（全日制）

演劇ワークショップ

1年生を対象とした演劇ワークショップが実施されました。講師の方3名を招いて様々なゲームを取り入れた活動を行いました。今回は3回目の開催となり、更にクラスの協調性が養われたと思います。また、生徒の新たな一面が見られました。



インターンシップ

2年生を対象としたインターンシップが実施されました。自分の進路を見据えて、地元の農業、園芸、食品、動物、建築・土木、環境、保育・福祉に関する企業等で体験実習を行いました。この体験を生かし、自分の進路選択につながることを期待しています。



岡本キャンパス（定時制）

命を守る訓練

9/1（金）に命を守る訓練として、避難訓練と救命救急講習を行いました。講習では訓練用のキットを用いた胸骨圧迫の練習や、AEDの操作手順の確認などを行いました。慣れない作業に戸惑いながらも、講師の話に集中して耳を傾けながら、真剣に取り組む様子が見られました。



バドミントン東海大会

9/10（日）に定時制のバドミントン東海大会が行われました。本校からは牧田さん（東山中出身）とダンさん（中山中出身）が出場し、日ごろの練習の成果を発揮してくれました。



岡本キャンパス（通信制）

文化祭に向けて

9月24日（日）に、「にっこり」をテーマとして、通信制文化祭が開催されます。どんな人も笑顔で元気に過ごせるよう願いをこめ、誰にでも分かりやすくイメージしやすい言葉として、楽しくうれしい感情の「にっこり」が、テーマに選ばれました。テーマの通り、各クラスの生徒が声をかけ合って、仲良く協力しながら準備に励んでいます。どんな作品が出来上がるのか、とても楽しみです。オープニングでは、飛騨地域で活躍されている「童心」さんによる和太鼓の演奏を予定しています。素晴らしい文化祭を創り上げていくことを期待しています。

